



**TOTAL
REWARDS**

en

MonogramTM
ofoods

En Monogram Foods, su gran trabajo no solo es reconocido, también es recompensado.

Sabemos que nuestros empleados dedicados son la fuerza que impulsa nuestro crecimiento. A través de nuestro programa Total Rewards, nos esforzamos en crear una cultura en la que su bienestar general sea la prioridad y se celebren sus logros.



Total Rewards en Monogram Foods es más que un pago.

Incluye un amplio conjunto de beneficios y programas vinculados con nuestros cuatro pilares: Compensación, Beneficios, Bienestar, y Recompensas y Reconocimiento.

Compensación

Proporcionamos una estructura de pago que no solo es competitiva en el mercado, sino que también reconoce el valor real de sus habilidades y dedicación. Nuestro compromiso de mantener un pago justo y transparente es primordial para garantizar su bienestar financiero. Disfrutará de un salario básico competitivo de referencia frente a los estándares de la industria, un **Plan anual de incentivos (AIP)** por esfuerzos excepcionales, y un **Plan de incentivos a largo plazo (LTI)** enfocado en su estabilidad y crecimiento. También los empleados por horas pueden participar en nuestro **Plan de Incentivos de Fabricación (MIP)** y bonificaciones horarias que reconocen el trabajo duro.

Beneficios

Priorizamos su salud y seguridad financiera con un **amplio paquete de beneficios** para usted y su familia. Desde cobertura médica hasta seguro de la vista y dental, opciones de seguro por discapacidad y de vida, y un plan 401(k) con contribuciones similares del empleador - ¡Nosotros le cuidamos! Beneficio para familias en crecimiento de **12 semanas de licencia de maternidad remunerada**, y puede disfrutar de tiempo libre remunerado para recuperarse.

Bienestar

Creemos que su bienestar es nuestra prioridad y la base de su éxito integral. Nuestro programa Total Rewards incluye iniciativas y políticas de bienestar que promueven un **equilibrio de vida laboral saludable y respaldan su felicidad y productividad en general**. Puede acceder a recursos mediante nuestro **Programa de apoyo para empleados (EAP)**, permanecer activo con descuentos en gimnasios, recibir orientación especializada para su bienestar físico y mental. Tome el control de su **educación de bienestar financiero** y planificación personalizada para ayudarlo a tomar las mejores decisiones que le garanticen una jubilación cómoda.

Recompensas y reconocimiento

La celebración de **los logros de los empleados en un ambiente de trabajo positivo y motivante** es un ingrediente clave en Monogram Foods. Disfrutará de **eventos de reconocimiento de los empleados** para conmemorar los éxitos y etapas alcanzadas. También destacamos a los empleados sobresalientes durante nuestras reuniones con todos los empleados y reconoceremos a los líderes que son ejemplo de los valores de nuestra empresa durante los premios anuales Founders' Awards. Los empleados también pueden recibir bonos puntuales como muestra de agradecimiento por ir más alto y más lejos.



NUESTRA CULTURA ES NUESTRO INGREDIENTE SECRETO

En Monogram Foods, nos comprometemos a invertir en nuestra gente y su crecimiento. Acogemos la diversidad y celebramos la dicha de trabajar con personas maravillosas que ayudan a crear un ambiente de trabajo satisfactorio y gratificante. Juntos, viviremos nuestra misión de “hacer lo mejor” para nuestros empleados, nuestros clientes y nuestra comunidad.



Monogram University

Monogram University le permite emprender el viaje de aprendizaje accediendo a una amplia selección de experiencias de capacitación presenciales y en línea, y oportunidades de desarrollo personalizado. Monogram University es una inversión en nuestra gente y ofrece capacitaciones internas, cursos en LinkedIn Learning, clases de inglés como segundo idioma, programas de desarrollo de liderazgo local, capacitación de seguridad y mucho más.



Fundación Monogram Foods Loves Kids

Proporcionar apoyo a niños y familias con necesidades es nuestra misión. Hasta ahora, nos enorgullece decir que la fundación Monogram Foods Loves Kids ha recaudado más de \$16 millones para varias actividades de caridad para los niños en todas las comunidades en las que tenemos operaciones.



Monogram Cares

Monogram Cares ayuda a los empleados cuando sus vidas toman un giro inesperado. En caso de una emergencia como el incendio de la casa, un desastre natural, o gastos inesperados por la enfermedad de un hijo, un empleado elegible puede solicitar una subvención mediante Monogram Cares. Este programa encarna el espíritu de comunidad y compasión que hace de Monogram Foods un lugar extraordinario para trabajar.

MISIÓN, VISIÓN Y VALORES

Misión

Nuestra misión es ofrecer un crecimiento rentable continuo para nuestros clientes, empleados, proveedores y accionistas a través de nuestra asociación e innovación.

Visión

Nuestra visión es ser “**El Socio en Crecimiento que lo hace mejor**” haciendo crecer juntos a nuestros empleados, a nuestros clientes y a nuestras ganancias.

Comportamientos que valoramos

Adicionalmente a nuestra misión y visión, nos guía una serie de comportamientos que valoramos, que definen y rigen quiénes somos y cómo operamos. Estos comportamientos son la base de nuestra cultura y están integrados en cada aspecto de las operaciones de negocio de nuestra empresa.



Primero la gente...
Siempre el equipo



Compromiso
e Integridad



Celebrar el
Éxito



Acogemos
un espíritu
emprendedor



Comunicación
abierta



Sustentabilidad



Monogram[™]
foods

